



Aus den Verhandlungen des Gemeinderates (November 2018)

Abrechnung der Verkehrskreiselanlage „Zäller-Schnägg“ in Kollbrunn

Der Gemeinderat hat die Abrechnung über die Gestaltung und den Bau des Objektes „Zäller-Schnägg“ auf der Innen-Kreisfläche der Verkehrskreiselanlage Tösstal-, Weisslinger-, Dorfstrasse in Kollbrunn genehmigt. Aus der Abrechnung resultiert eine Kreditunterschreitung.



Fotoaufnahme: Gemeinde Zell ZH

Der „Zäller-Schnägg“ ziert das Gemeindewappen und entstand als Verkehrskreisel-Objekt aus einem Ideenwettbewerb der Bevölkerung. Die Bauarbeiten konnten im Sommer 2018 erfolgreich abgeschlossen werden. Die Bauabrechnung wurde wie folgt genehmigt:

Bewilligter Kredit gemäss Gemeinderatsbeschluss vom 24. Mai 2018	Fr. 72'697.50
Aufwand gemäss Abrechnung	Fr. 63'486.05
Kreditunterschreitung	<u>Fr. 9'211.45</u>

Ferner hat der Gemeinderat erfreut Kenntnis genommen:

- vom **Lehrvertragsabschluss Kauffrau EFZ mit Melina Zander**, wohnhaft in Kollbrunn (mit Wirkung per 12. August 2019), und
- vom erfolgreichen Start der **Jugend-Sportveranstaltungen Midnight Sport Zell** (nächste Veranstaltung: 15. Dezember 2018, Turnhalle Berg, Schulhausstrasse 13, 8486 Rikon; Infos unter www.ideesportworknet.ch/de/magazine/standort/45427/reports).

Erkan Metschli-Roth, lic. iur.
Gemeindeschreiber